

400 PERSONNES AUX VŒUX

Le barreau routier devrait se faire

NOAILLES Lors de ses vœux, le maire a annoncé que le projet de barreau routier allant du bas de la côte de Ste-Geneviève (sur la D1001) à la zone industrielle était en bonne voie.

Année après année, la cérémonie des vœux à Noailles devient une sorte de rendez-vous incontournable, une soirée de réunion

et de convivialité. Et cette année n'a pas fait exception avec une affluence record, près de 400 personnes, et beaucoup d'élus dans un large rayon.

Le maire Benoît Biberon a d'abord présenté un montage vidéo retraçant les éléments majeurs de l'année écoulée. Parmi ces moments, la célébration du centenaire de l'armistice de 14/18 avec la plantation de l'arbre de la liberté place de Boncourt, les festivités très réussies du 14 juillet, les animations du comité des fêtes, et le fleurissement, sujet d'intense satisfaction avec l'obtention de deux fleurs au comité régional.

Prenant ensuite la parole, le maire a apprécié « *comme un très bon signe de l'attractivité de Noailles* » l'affluence dans la salle. Il a souligné comme un attachement aux valeurs de la République cette cérémonie. « *Dans le contexte actuel, cela fait plaisir de nous voir tous ensemble réunis, c'est la preuve qu'il existe encore des choses très importantes en France* ». Il adresse ensuite un remerciement appuyé aux forces de gendarmerie et aux pompiers, et les fait applaudir « *car ils n'ont pas ménagé leurs efforts ces derniers mois* ».

Revenant aux affaires communales, il évoque le PLU, en bonne voie, la concomitance du SCOT (schéma de cohérence territoriale)

Un label association et une nouvelle médaille de la ville décernée au président de l'ASNC



Devant près de 400 personnes dont de nombreux élus, Benoît Biberon a annoncé toute une série de projets pour 2019.

Concours de belote à Berthecourt

Dimanche 3 mars 2019 à 13 h, le comité des fêtes de la commune organise à la salle des fêtes de Berthecourt un concours de belote. Buvette et restauration sur place 06 81 06 76 97.

de la communauté de communes et du PLU, va permettre d'inscrire dans celui-ci, le projet de barreau routier tel que déjà évoqué, allant du bas de la côte de Ste-Geneviève (sur la D1001) à la zone industrielle. « *Il est attendu depuis longtemps, il y a une avancée très positive, les riverains de deux rues du centre apprécieront* ».

BAISSE DU COÛT DE L'EAU DE 20%

Il évoque aussi les grands projets de réhabilitation du centre-ville. Un mot sur les finances « *c'est quand même la 5e année que nous n'avons pas augmenté les impôts et ce n'est pas prévu en 2019 ! c'est historique !* ». Autre sujet de satisfaction, une baisse de près de 20% du coût de l'eau, du fait du changement

de prestataire, et la remise en état prochain des réseaux d'eaux usées, désormais du domaine de compétence de la Thelloise. Pour les écoles, l'implantation de tableaux numériques dans toutes les classes (une quinzaine) est évoquée.

DES JEUX INTERVILLAGES EN ÉTÉ

Parmi les gros projets de 2019, la réhabilitation de l'hôtel de ville, la réfection de la rue de Boncourt, la vidéoprotection, les éclairages publics. Côté monde associatif, la création d'un label « *association Noillaise* » va être lancée, afin de disposer d'un signe de reconnaissance de la municipalité envers ses associations. Le maire évoque également un très sympathique projet du comité des fêtes, en partenariat

avec celui des communes de Ponchon, Abbecourt, Berthecourt et Hermes, pour la création d'un jeu « *intervillages* » en été.

UNE NOUVELLE DIRECTRICE DES SERVICES

Il souligne, de même, le très bon travail de son conseil municipal, « *où les décisions sont pratiquement toutes prises à l'unanimité, signe de bonne préparation et de bonne compréhension des dossiers* », et présente la nouvelle directrice des services, Isabelle Morelle, récemment recrutée.

Après une pensée pour la Boulangeoise victime d'un grave incendie privant temporairement 16 employés de travail, il adresse ses félicitations à l'ASNC et à son président Francis Bertrand, pour l'obtention du prix « *Georges Picot* » récompensant l'équilibre et la bonne marche d'un club. Mr Bertrand se verra d'ailleurs décerner la toute nouvelle « *médaille de Noailles* » créée récemment pour distinguer les acteurs méritants de la vie communale.

HOMMAGE À PIERRE DESLIENS

Il recevra cette médaille en compagnie de Jean Mendowski « *Jeannot* », dont l'efficacité dans le monde associatif n'est plus à démontrer. Honneur enfin, est rendu à Pierre Desliens « *enfant du Noillais* » œuvrant à la communauté de communes depuis 1997.

Après les prises de parole de Mme Levesque, Mr Biberon procéda à la remise des récompenses aux méritants sus-cités et aux jeunes bacheliers avec mention très bien, 18.3 de moyenne pour Melle Melina Couquault, Monsieur Christian Renazeau pour 20 et 30 ans de services. Un spectacle lumineux précédera la partie conviviale de la soirée.

«Je serai candidat en 2020 pour un deuxième mandat»

NOAILLES

A un an des prochaines élections municipales, le maire Benoît Biberon a livré des éclaircissements sur son avenir. « *2019, c'est la dernière année complète du mandat, donc je pense qu'il n'a échappé à personne qu'en 2020, il y aura des élections municipales, je ne veux en aucune manière lancer une quelconque campagne électorale* », a-t-il expliqué avant de préciser :

« *Mais néanmoins, je souhaite éclairer ceux qui me posent la question très légitime sur mes intentions, alors, oui, je serai candidat à la mairie de Noailles pour un deuxième mandat ! Je vous proposerai un nouveau projet, qui s'inscrit bien évidemment dans la continuité de nos engagements actuels, cette continuité sera une chance historique pour Noailles, une forme de force pour le rayonnement de la commune. Et de conclure : En attendant nous restons tous concentrés sur l'action de 2019* »

«JE VOUS PROPOSERAI UN NOUVEAU PROJET»



Pas de mystère, Benoît Biberon a annoncé lors de ses vœux qu'il briguerait bien un nouveau mandat avec un nouveau projet.